

県政報告&県政要望を聞く会

日本共産党県議団

11月定例県議会が11月19日から開会となりました。12月14日までの26日間の会期です。

2007年から県政を3期担ってきた溝口善兵衛知事は開会日に、今限りで退任することを正式表明しました。来春の県知事・県議選は安倍政権いいなりの自民・公明県政を変えるチャンスです。

松江・出雲で開催する「県政報告&県政要望を聞く会」では、日本共産党県議団の尾村としなり、大国陽介の両県議が両会場で開催を行うとともに、みなさんからも県政に対するご要望などをお聞かせいただきたく存じます。

多くの方のご参加を心よりお待ちしております。



くらし・子育て最優先へ

県議会議員(出雲市選出)

大国 陽介



原発ゼロ 憲法守る

県議会議員(松江市選出)

尾村 としなり

松江会場

12月14日(金) 開会 18時30分～
島根県民会館・307会議室

出雲会場

12月15日(土) 開会 10時00分～
ビックハート出雲・茶のスタジオ

県政に対するご要望をお聞かせください。多くの方のご参加をお待ちしています。

民主島根

2018年11・12月号外

日本共産党の見解を紹介します。

発行/日本共産党島根県委員会

松江市袖師町3-6

電話 0852-24-2444